

広報田迎西

「環境に恵まれ、健康でいきいきと
暮らせる、心豊かで安全なまち 田迎西」

託麻中学校 入学式

4月10日（火）託
麻中学校の入学式が
執り行われました。
今年、小学校を卒業
したばかりの生徒た
ち、まだまだ初々し
い311名、身体は幼
いながらも凛々しい
姿でした。



田迎西小学校 入学式

4月11日（水）
田迎西小学校の第
6回入学式が執り
行われました。目
をキラキラ輝かせ
た113名の新一年
生の誕生です。育
成も、1年54名・
2年25名・3年37名、全校生徒も さらに増加中・693
名になりました。



いきいきサロン開催 社協



4月26日（木）10時から田迎西コミセンで「いきいきサ
ロン」が開催されました。田迎西社協の西田会長の挨拶の後、
(健康チェック) (春の健康管理) (春ランマン健康体操)
などを行い、昼はみんなでお弁当を頂きました。

平成30年7月 第12号

編集・発行 田迎西校区自治協議会

各種団体の行事とこれからの予定を
お知らせします！

2町内子ども会 お見知り会



5月13日（日）2町内子
ども会では23名の1年生を
迎え、お見知り会を開催し
ました。どうしたら楽しん
でもらえるかな？企画は
5・6年生！「宝探しゲー
ム」「座布団とりゲーム」



を準備し、会を運営してくれ
ました。新入生の保護者の皆
様も自由参加で、お見知り会
を見ながらの 茶話会も同時
開催しました。今年度も子
ども会では沢山の楽しい行事を
準備しています。一緒に楽し
みましょう♪

健康増進スポーツ大会 校区老連

5月14日（月）前日
の雨から一転、晴天の
下、田迎2丁目公園で
校区老連の健康増進ス
ポーツ大会が開催され
ました。グラウンドゴ
ルフ、ペタンク、輪投げ
などを暑くなる前の野外でこなし、それからは公民館内でス
マートローリング、シャトルフリースローなど和気あいあい
の一 日でした。



西校区 自治協議会総会

5月15日（火）19時～公民館で開催されました。
議長に西田耕造氏をお願いし、まちづくりセンターより
3名も見え29名にて
無事29年度、活動内
容等了承され、30年
度計画も認められ決
議を終えることができ
ました。皆様本年
度もよろしくお願
いいたします。

